

SOCIÉTÉ IMMOBILIÈRE ET D'EXPLOITATION DE L'HÔTEL LE MAJESTIC (SIEHM)
1 hôtel et 2 restaurants de prestige

Le Conseil d'Administration, réuni le 23 juin 2021, a arrêté les comptes semestriels qui se présentent ainsi :

<i>(en milliers d'euros)</i>	1 semestre 2019 / 2020	1 semestre 2020 / 2021	Variation en K€
Chiffre d'affaires	10 679	2 085	- 8 594
Résultat d'exploitation	- 7 181	- 5 078	+2 103
Résultat courant avant impôt	-7 178	-5 077	+2 101
Résultat exceptionnel	1 119	955	-164
Participation, Impôt sur les bénéfices	-	-	
Résultat net	- 6 059	-4 122	+1 937

FAITS MAJEURS DU SEMESTRE 2021

L'épidémie de Covid-19 s'est progressivement étendue sur tous les continents, y compris l'Europe début 2020. Les mesures sanitaires mises en place pour freiner la propagation de ce virus dans chaque pays, et en particulier en France, ont affecté l'ensemble des activités et établissements du Groupe SFCMC en 2020 et en 2021 puisque les établissements cannois sont fermés depuis le 26 octobre 2020 et n'ont pas rouvert au cours du premier semestre.

En réaction aux événements, l'Hôtel le Majestic, comme l'ensemble des établissements du Groupe SFCMC a pris un certain nombre de mesures et continue de suivre de près l'évolution de la situation. Les actions menées sur l'Hôtel Le Majestic comprennent entre autres :

- La mise en activité partielle d'un grand nombre de collaborateurs dans le cadre du régime dérogatoire mis en place par l'Etat,
- Les indemnisations au titre des aides Covid (aides sur fonds de solidarité et aides coûts fixes),
- La réduction des charges et la suspension de certains contrats,
- La limitation des investissements sur 2021,
- L'absence de distribution de dividendes aux actionnaires,
- L'obtention de prêts garantis par l'Etat sur SFCMC (30 millions € obtenus au 30 avril 2021+ 20 millions € sur juin 2021)

ACTIVITÉS ET RÉSULTAT

L'Hôtel Le Majestic n'a pas ouvert au premier semestre 2021 et son ouverture avait été limitée sur la même période en 2020 à 90 jours. Le chiffre d'affaires du premier semestre correspond essentiellement aux revenus locatifs des boutiques (1,3 M€).

En dépit des mesures indemnitaires exceptionnelles, l'activité et la performance du Majestic au 30 avril 2021 ont été impactées par cette crise.

L'excédent brut d'exploitation au 30 avril 2021 est de -1,9 million d'euros et le résultat net est de -4,1 millions d'euros.

PERSPECTIVES

L'Hôtel de le Majestic a rouvert le 13 mai 2021. Nous n'avons pas encore de visibilité sur la saison estivale, mais la situation devrait évoluer rapidement avec le déploiement de la vaccination, et les perspectives d'ouverture des frontières intérieures et extérieures à l'Union Européenne, lesquelles devraient se traduire par le retour de la clientèle internationale..

Dans ce contexte de reprise progressive, la maîtrise des charges restera toutefois une priorité et les plans d'actions mis en place au premier semestre devront se poursuivre.